

◇学校長挨拶

この春に赴任しました、校長の青柳博文と申します。本校 12 年ぶりの勤務です。今年度、201 名の新入生を迎え、全校生徒数 624 名となります。私たち教職員は、生徒一人一人の「夢実現」に向けて、成長の根幹づくりを主体的に進める生徒の育成を図っていきたいと思います。そのためには、保護者の皆様のご理解とご協力、地域の皆様のご支援、関係機関との密接な連携が大切であると考えます。どうぞよろしくお願いいたします。

学校教育目標『夢実現◇成長の根幹づくり』

～尊重の根を広げ、挑戦の幹を高める やがて枝が伸び、芽が出て花が咲く～

昨年度までの『夢実現』に加えて、本校の伝統の中にあつた、人の『根っこ』を育てる考え方に、挑戦の『幹』を高めることをアレンジしました。自分の成長を桜の木に例えてイメージし、より意識を高めるねらいがあります。

【尊重】一人一人が大事な人リスペクト 【挑戦】自分の可能性に勇気チャレンジ

○中学校生活のゴールは、一人一人が自信と感謝で輝く卒業式づくりと進路開拓
《メッセージ》

生徒一人一人が大事な人 先生一人一人が大事な人 家族地域の人も大事な人

あなたは大事な人です 必ず誰かが見ているので応援しています

未来に夢実現の花を咲かせるのは今日の自分です

さあ、あなたは今日何をしますか